

Le président du Parlement cubain appelle à renforcer la production agricole



Lazo Hernández (D) a insisté sur le renforcement de la production agricole par l'application de la science et de l'innovation. Photo tirée de Prensa Latina

La Havane, 16 jan (RHC) Le président de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire (Parlement) de Cuba, Esteban Lazo Hernández a visité jeudi des centres et des zones de production dans la municipalité de Los Palacios, dans la province occidentale de Pinar del Río.

Dans l'entreprise agricole Cubaquivir, le membre du Bureau politique du Parti communiste de Cuba a insisté sur l'importance d'avancer dans la souveraineté et l'autosuffisance alimentaire, en particulier les cultures essentielles comme le riz, où ce territoire développe d'importantes expériences.

Le président du Conseil d'État a également insisté sur le renforcement de la production agricole grâce à l'application permanente de la science et de l'innovation.

Lazo Hernández a également visité les rizières de l'Unité d'Entreprise de Base (UEB) Cubanacán, appartenant à l'Entreprise Agro-industrielle de Grains 'Los Palacios', où il a vérifié l'état d'avancement de la production et s'est entretenu avec les travailleurs et les directeurs de l'entreprise.

« Cette zone agricole peut devenir un modèle pour la production de riz dans notre pays », a déclaré le chef du pouvoir législatif cubain.

Cuba promeut des initiatives visant à atteindre la souveraineté alimentaire, au milieu d'une situation économique complexe exacerbée par la politique de blocus des États-Unis. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/374302-le-president-du-parlement-cubain-appelle-a-renforcer-la-production-agricole>



Radio Habana Cuba